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[521] 残念、夕食会参加できません＆ブルーアイズさん、三八さんありがとうございま
す＆レオンさんへ  2008年4月5日 12時39分

国士無双 さん  e-mail 

こんにちは、国士無双です。 
 
４月１１日の夕食会の県ですが、やはり仕事忙しく参加できません。 
某銀杏には何の連絡もしませんでしたので、不参加ということで。 
残念ですが、仕事暇な時に早退しても良さそうなら参加します。 
 
ブルーアイズさん、銀杏の人事情報詳しく教えて下さり、ありがとうございます。 
今年は銀杏創立２０周年だそうで、皆さんで、乗り切っていい２０周年をお迎え下さい。 
就労移行支援コースの新たなプログラムはいかがですか？ 
余裕があれば教えて下さい。 
ブルーアイズさんは夕食会参加されるんですか？ 
 
三八さん、デンマークの福祉に関する情報教えていただきありがとうございます。 
三八さんも驚いたこととは思いますが、デンマーク本当に福祉が進んでいる国だと思
います。 
ご指導、ご鞭撻させていただく方はこちらなので、今後も宜しくお願いします。 
夕食会で懐かしい仲間と楽しい一時お過ごし下さい。 
 
遅れてしまいましがレオンさん、焼肉の話の後のトイレの話、別に不愉快でも何でもあ
りません、レオンさんは最近は映画の書き込みありませんが、何か面白い映画情報あ
れば教えて下さい。 
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ではでは、皆様良い休日を！！

[520] ちょっと安易に｢つらいよ｣といってしまいました  2008年4月1日 21時56分

ブルーアイズ さん  e-mail 

こんばんは。たびたびブルーアイズです。 
 
通りすがりの堀北さん、確かにご指摘の通りです。 
ＹＵＫＩさんとくらべて作業所に家族の理解を得て通えるなどとブルーアイズははるかに
恵まれています。 
ブルーアイズは安易に｢銀杏はつらいよ｣などと書いてしまいました。

[519] 銀杏がつらい？？？  2008年4月1日 21時30分

通りすがりの堀北 さん  e-mail 

YUKIさんとブルーアイズさんのカキコミを客観的に見て、置かれてる立場や環境が余
りにも違い議論するは、本末転倒だと思います。誰かが食事の買い出しや支度をして
くれる人がいるから、生きていられると思うのは、私だけでしょうか？家族の理解があ
るから作業所に通えるのでしょう。そういう恵まれた環境に置かれてる方は、身の回り
の世話をしてくれる人に感謝しなければいけないでしょう。

[518] ”国士無双さん 済みませんでした！！”  2008年4月1日 21時25分

三八（さんぱち） さん  e-mail 

 今晩は。三八です。 
 国士無双さん。 [５０２]で仰った事と「デンマーク 障害者年金」のサイトの『デンマ
ークーなおの日記ーYahoo！ブログ』が一致しました。障害者が一般労働者と同じ程
度の収入を得ているのは本当みたいですね。 誠に済みませんでした！！ 
 しかし、URL http://www.yuki-enishi.com/i-living/i-living-02htmlでは福祉・環境・バ
リアフリーなどの情報敷しか無く、自立の部屋、デンマークにおける障害者の自立とい
う名では該当件数が有りませんでした。他に、URL http://www001.upp.so-
net.ne.jp/aeac/ryouko/DK/denmarkfuku1.htmlではデンマークの福祉（昨日の国士無
双さんの転載ですね）だけ載っておりませんでしたが、デンマークの福祉で検索した時
はサイトになっており、『福祉先進国デンマーク・馬渕教室高校受験コース公式ブロ
グ』でデンマークの所得税は収入の約半分で、消費税が２５％なのにも関わらずデン
マーク国民の苦情は少ない事を知りました。 
 国士無双さん。時間が掛かって申し訳有りませんでしたが、これからもご指導、ご鞭
撻の程宜しくお願い致します。

[517] 人事情報修正＆銀杏もつらいよ  2008年4月1日 20時30分

ブルーアイズ さん  e-mail 
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こんばんは。ブルーアイズです。 
 
昨日は銀杏の人事情報をお伝えしましたがブルーアイズの勘違いもあり修正がありま
す。 
 
国士無双さんのご質問の某セカンドの職員さんですが 
セカンドにいらっしゃるのは５月までだそうです。 
その後を引き継いで某ファーストの職員さんが６月から１０月まで４ヶ月間セカンドへ
出張ということだそうです。 
１０月には管理人さんの奥様もセカンドへ復帰ということだそうで某ファーストの職員さ
んは再びファーストへ戻るということらしいです。 
 
某ファーストの職員さんがセカンドへいっていらっしゃるあいだ 
ファーストには誰だか検討もつかないが銀杏とゆかりのある非常勤の職員さんが２名
４ヶ月のあいだいらっしゃるそうです。 
 
三丁目にいらっしゃる新職員さんはすでに決まっているそうです。 
 
ブルーアイズは某所のバイトに約一週間の間行っていましたが 
しばらくぶりに某銀杏に戻ってみると相変わらずのにぎやかさで 
浦島太郎が竜宮城から帰ってきたような戸惑いを感じました。 
某所のバイトも大変でしたが銀杏もつらいよ。 
 
ちなみに某銀杏は今日は昼食会で料理班の方の作っていただいたシチューがおいし
かったです。 
 
明日は水曜日で普通なら銀杏は午前中で終わりですが明日はばっちり３時まで作業
です。 
忙しいのはいいことなのか悪いことなのか。 
 
それではみなさん週の真ん中もがんばっていきましょう。 
 
 
 

[516] 三八さん、以下のアドレスです  2008年4月1日 19時12分

国士無双 さん  e-mail 

今晩は、国士無双です。 
 
三八さん、国士無双のネット情報評価して下さり有難うございます。 
デンマークの障害者年金の話はグーグルで「デンマーク 障害者年金」で検索しまし
た。 
 
障害者が一般労働者と同じ程度の収入を得ているというのは本当らしいです。 
 
アドレスは以下の通りです。 
 
http://www.yuki-enishi.com/i-living/i-living-02.html  
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自立の部屋、デンマークにおける障害者の自立 
 
http://www001.upp.so-net.ne.jp/aeac/ryouko/DK/denmarkfuku1.html  
デンマークの福祉 
 
ちなみに昨日の書き込みはデンマークの福祉から転載しました。 
 
 
 

[515] ”ブルーアイズさん 国士無双さん有難う御座います！！”  2008年4月1日 17
時43分

三八（さんぱち） さん  e-mail 

 今日は。三八です。 
 先ずは、ブルーアイズさん。銀杏の職員さん達の人事異動を教えて頂き、有難う御
座いました！！ 僭越ながら申し上げます。三丁目の方は大丈夫ですが、セカンドの
現在の常勤職員は１名ですか？ ファーストの某女性常勤職員さん、ご苦労様です。 
 さて、高尾からいらっしゃっていた某常勤職員さん。この場を借りて御礼申し上げま
す。在職中はお世話になり誠に有難う御座いました！！ 無事なご出産とご多幸そし
て益々のご発展をお祈り致します。 
 次に、国士無双さん。デンマークの福祉制度、障害者の保険、岩手県の県立の障害
者の「私の希望するくらし」、岐阜県の市立の就労支援、日本イーライリリーの話そし
て静岡県の営利法人による就労支援のお知らせ、有難う御座いました！！ 日本も
障害者に対する理解や促進が進んでいる事が判り、嬉しく思います。 しかし、デンマ
ークの福祉制度のお知らせには少し疑問が有ります。[５０１]で気になさっていらっしゃ
るので申し上げませんが、[５０２]の障害者年金についての金額等に少し疑問が有り
ます。税金が４２％だと額が？で、一般論として欧州では富の分配は公平だと言われ
ていますが、幾ら障害者で働けなくても一般労働者と同じ収入では有り得ないと思い
ます？ 勿論、優秀な国士無双さんですので私の本意は判っていらっしゃると思いま
すから入力しました。私の考えでは、理由も無く喧嘩をするのは性質が悪いと思いま
すから。 
 
 最後に皆様、ご自愛の程頑張って下さい！！ 
 

[514] ちょっと、がっかり国士無双＆自炊の練習もしなくては・・・  2008年4月1日 17
時41分

国士無双 さん  e-mail 

こんにちは、国士無双です。 
 
今日はネット情報ばかり書き込みしてしまいましたが、皆さんの書き込み良く読んでみ
ると、考えさせられる書き込みもありました。 
 
ブルーアイズさん、国士無双がお世話になった、某銀杏の女性職員さん、通勤が理由
で辞めてしまわれるというのは本当ですか？ 
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いつ、辞めてしまわれるのでしょうか？宜しければ、ブルーアイズさん、教えて下さい。 
 
国士無双が某銀杏にたまに顔を出すと気さくに声をかけてくださり、国士無双は感謝
してしてました。某銀杏も管理人さんの奥さんが産休で、所長さんの負担も増えてしま
いますね。某銀杏の強力な女性職員さんがたまに出張に行かれるとのことですが、そ
の方も大変だと思います。 
 
YUKIさん、お父様とお二人で暮らし、自炊されているのですね。頭が下がります。 
国士無双は、幸い、両親とも健在で、朝食はパンを食べて、昼は会社の仕出し弁当、
夕飯は母が作ってくれます。国士無双は、障害年金は貰えないので、働いた分は、親
亡き後のために貯金するよう言われなるべく、無駄遣いしないようにしています。 
 
国士無双もYUKIさん見習って、将来のため、自炊の練習もしなくてはなりません。 
国士無双も１０年間一人暮らししてましたが、そのときはよく自分で料理を作ったもの
です。作って食べるまでまでは結構面白いですが、後片付けが面倒でした。 
何とか、自活できるよう練習したいものです。 
 
ではでは、まだ体が痛いですが、明日から仕事がんばりまっせ～ 
 
 
 
 
 

[513] 静岡の話  2008年4月1日 14時9分

国士無双 さん  e-mail 

こんにちは、またまた国士無双です。 
 
今度は営利法人が障害者の就労支援をする話題です。 
 
障害者の就労支援 営利法人が施設開所 駿河区   2008/04/01 静岡新聞  
   
 支援施設の開設に向けた準備を進めるスタッフ＝静岡市駿河区池田  
 障害者の就労移行と継続を支援する会社「フロンティア・スピリッツ」（平井里砂社
長）が１日、静岡市駿河区池田にオープンする。パソコンでの情報処理作業やビジネ
スマナーなどを指導する。 
 障害者自立支援法の施行で営利法人による福祉施設の運営が可能になったことを
受け、昨年５月、静岡福祉大学の平井研究室（平井利明教授）と情報教育などを手掛
ける「Ｆ―ｓｐｉｒｉｔｓ」（同区国吉田）が同社を設立した。障害者自立支援基盤整備事業の
助成を県から受け、支援施設を整備した。 
 施設は延べ２３０平方メートル。２階の作業室では受注した名刺やダイレクトメール
の作製も行う。平井社長は「営利法人による支援事業だからこそ、企業のニーズに合
った人材を育てることができる」と話している。 
 同社は施設利用者を募集している。申し込み、問い合わせは同社［電０５４（２７０）８
６８８］へ。 
 
銀杏も負けずに就労支援活動頑張って下さい！！ 
国士無双も頑張ります！！ 
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[512] 日本イーライリリーの話⑥  2008年4月1日 13時26分

国士無双 さん  e-mail 

国士無双です。 
 
これで、最後ですので、ご安心を。 
 
<ご参考資料> 
精神障害へのアンチスティグマ研究会概要 
 
団体名 : 精神障害へのアンチスティグマ研究会  
代表世話人: 佐藤 光源（東北福祉大学大学院精神医学講座教授）  
事務局 :所在地 〒650-0034 神戸市中央区京町69 三宮第一生命ビル2階 
電話番号 ：078-392-9160  
設立 : 2003年1月20日  
目的 : 日本精神神経学会と世界精神医学会の合同事業として発足。統合失調症など 
の精神障害に対するスティグマ解消のための方略を研究し、精神障害者の 
社会参加を促進することを目的にしています。 
 
活動 
 
1.研究会の開催：統合失調症などの精神障害に対する反スティグマ活動の研修や委
員相互の研究発表、および患者と家族、政治家、法律家などとの幅広い情報交換を
行っています。  
 
2.啓発活動： 統合失調症などの精神障害の疾患概念と医療について、一般生活者や
精神保健福祉関係者を対象に教育と啓発活動を行っています。  
会員】 詳細については http://www.anti-stigma.jp でご覧いただけます。 
 
 
 
2008年3月25日 17:56:25  
From the Japan Corporate News Network  
http://www.japancorp.net/japan  
トピック: Corporate Announcement 
 
以上です。長々と書き込み済みません。この協会が精神障害の中でも特に統合失調
症に光を当てているのに興味を持ちました。銀杏のような団体が受賞できれば何より
です。 
 

 まえのぺーじ 

521 記事削除
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